

# Cerezas chilenas varadas en altamar llegaron a China

El Gobierno está coordinando con las autoridades asiáticas la revisión de las cinco millones de cajas que estuvieron 60 días a la deriva.

Después de más de un mes de retraso, finalmente llegó a China el buque Maersk Saloro a China que transportaba 1.353 contenedores con casi cinco millones de cajas de cerezas chilenas.

Así lo confirmó el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, quien encabezó este lunes una sesión extraordinaria del Consejo Agroex-

portador junto a la directora de Odepa, Andrea García.

Valenzuela detalló que «para resguardar la confianza de los consumidores chinos y proteger el prestigio de Chile como pro-

veedor de alimentos seguros y de alta calidad, hay una delegación del SAG y también del sector de exportadores, en la aduana del puerto donde llegó este contenedor que estuvo con una verdadera pesadilla por responsabilidad de un mal operador, pero ahí hay una naviera prestigiosa detrás, que es Maersk, que es una de las más importantes del mundo.

